

先日、夏休み明けの到達度学力検査が実施されました。手応えはどうだったでしょうか？夏休みに各自取り組んできた成果が出せたでしょうか？1年間で1番長い2学期が始まりました。3年生は「若麦祭」「教達検」「志望校決定」と、これまでとは違い、内容の濃い重要な2学期になります。若麦祭はこれで最後…何度も言っているように各クラスで「TEAM」として全力でやり切ってほしい。教達検は初めての経験…でも、そこに向けて1年生のときから何度も到達度検査を積み重ねてきました。その経験をしっかりと生かしてほしい。志望校決定はもしかしたら、これから的人生に大きな影響を与える重要なもの…だからこそ、これまでに児童や高校の話を毎日のようにしてきました。目標を決めて、そこに向けて毎日コツ/コツと取り組むことの大切さを改めて感じてほしい。さて、若麦祭の12日後は第1回教達検です。「若麦祭が終わってから勉強する！」と云うのが、悪いのか？皆さんは当然よく分かっていることと思います。この1ヶ月は、やうなわけにはいけないことがたくさんありますので、本当に苦しい時間が続きます。だからこそ、やるべきことに優先順位をつけて取り組むことが大切になります。毎日の生活の中で様々な誘惑に負けず、自分に負けず、後悔しないための選択をして続けてください。

＜保護者の皆さま

- ・第1回 山梨県進路希望調査(県への報告になります)が配布されました。提出〆切 9/12です。
- ・教育課程到達度確認検査の範囲表が配布されています。

＜始業式で校長先生からアドバイスを聞いてきました＞

2学期を頑張っていこう! 3つのコツを教えてくれた校長先生! いつも皆さんに近いところで話してくれたり、接してくれています。さて、どんな3つのコツで、でしゃうか?

1. 楽しく頑張る ... いいことでも、ちと嫌なことでも、何でも楽んでやっちゃう人、でしゃい! クラスでも、みんなで色々なことを工夫して楽しくやってほし! クラスに力がつく。
2. 頑張る顔 ... 頑張る顔 自信を持てほし! 頑張る顔自分で思えよ!
3. 人に声かけ ... 頑張るね ありがとうなど、その人の頑張りに声をかけてほし! 校長先生、おススメはやるのか!! 押すやるのかあるかでほし!!



〈9月の予定〉